Verein Stadtbild will Wahlaussage zum Energiesparen

Baden-Baden (red) - Für eine "konkrete Diskussion zur Senkung des Energiever-brauchs" hat sich gestern der Verein Stadtbild Baden-Baden in einem Schreiben an OB Wolfgang Gerstner ausgespro-chen. Dies sei angemessener als "ideologisch-emotionale Diskussionen" über die Energieerzeugung, im Besonderen durch Windkraft. Daran werde sich der Verein nicht beteiligen. Es wäre begrüßenswert, wenn Gerstner eine "Wahlaussage für die nächste OB-Wahl aufnehmen" würde: "Werben Sie für eine Selbstverpflichtung zur Energieeinsparung in Höhe des durch 'störende' Stromgewinnungsanlagen zu erwarten-den Potenzials." So bliebe "der Status quo erhalten und die Stadtgestalt für die Zukunft gesichert", heißt es in dem Schreiben an Gerstner. "Zur Sache und Versachlichung" erwarte der Verein unter anderem die objektive Darstellung der sich aus der Welterbekonvention ergebenden Schutzzonen.